



今年度も残すところ、あと1ヶ月となりました。今年度「ひとりひとりを大切に丁寧な保育」という理念のもと子どもたちに関わってきました。丁寧に子どもたちの様子を観察することでそれぞれの**強みポイント**や**伸びしろポイント**が見え、それに合わせて遊びを提供する事で、子どもたちの大きな成長が見られたと思います。またご家庭で経験したことを毎日のコドモンで伝えていただいたおかげで、保育園でも同じような経験を**遊びの中で追体験**させることが出来、子どもたちの成長に繋がりました。**保護者の皆様あっての保育園！**たくさんのご支援、ご協力、心より感謝いたします。1年間ありがとうございました。



 **令和6年度 年間指導計画の自己評価より抜粋** 

**0歳児**

・保育者との信頼関係を土台とし遊びを温かく見守ることで様々な経験が出来るように援助した。子どもが好きな遊びを見つけられるように探索活動を見守り、子どもが集中して遊んでいる時は出来るだけ不要な声かけをしないように心掛けた。水や土、園で収穫した野菜などに触れ視覚、触覚、臭覚などの概念形成が促されたように思う。今後はさらに子どもをより深く省察し、一人一人に合わせた遊びを提供していきたい。

**1歳児**

・今年度は「好きな遊びや探索活動を一人でじっくりと楽しむ」「保育者と信頼関係を築き安心して過ごす」を目標に新年度をスタートさせた。子どもを丁寧に観察し各コーナーにそれぞれの興味のある遊びを整えるよう心掛けた。また遊びの中で出来るだけ本物の素材を提供し、嗅覚や感触を刺激して概念を形成しやすい環境を作った。また異年齢での関わりの中で言語でのコミュニケーションや自己表現が少しずつ見られるようになった。今後はさらに省察を行い成長を見守りたい。

**2歳児**

・個性を発揮し自身の気持ちや言葉で表現することを心掛け援助した。初めはそれぞれ遊びが異なり思い思いに遊んでいたが、後半には子ども同士が関わりを持つようになった。トラブルも見られたが一人一人の子どもを丁寧に聞く事で少しずつ言葉で伝えようとする様子が見られるようになった。遊びに関しては少し難しそうなお活動にも積極的に取り組むようになった。新しい環境でもその力を発揮してくれることを期待したい。

**保健だより 3月3日は耳の日！**

「3」は耳の形に似ていることなどから、3月3日は耳の日と言われています。子どもは耳の病気にかかりやすいので、日頃からお子さまの様子をよく観察しましょう。

**大切な耳を守るために気を付けたいこと！**

- ・鼻をすすらず、かむ習慣を付ける
- ・鼻水は、ゆっくり片方ずつかむ
- ・耳の近くで大きな声や音を出さない
- ・耳をたたかない
- ・耳掃除は綿棒で拭き取る程度に行う。

**耳に異物が入ったら！**

無理に取ろうとはせず、病院へ。取ろうとしてかえって奥に押し込んでしまいがちです。無理せず、小児科か耳鼻咽喉科で取ってもらいましょう。



**お知らせ**

来年度も保育園をご利用のご家庭は後日書類を配布致しますので、ご記入のうえ、保育園に提出をお願い致します。

